07

FÉVRIER 2021

Le mini Max' est disponible dans le hall de la mairie en libre service, à la médiathèque, à la garderie, ainsi que dans les commerces locaux.

Commerces

Boulangerie - Commerce Multi Services POULY

Tél. 02 99 06 70 48 Ouvert les lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi de 7h30 à 13h et de 15h30 à 18H . Le dimanche de 7 h 30 à 13h. Fermé le mercredi.

Le Rozell Breton

Tél. 02 99 06 47 84

Ouvert pour la vente de journaux, de jeux de la Française des jeux, de boissons et plats à emporter. Le mercredi : vente de pains et de viennoiseries. Ouvert tous les jours sauf le lundi et le mercredi aprèsmidi. Le bar est fermé

Permanence du Député

Gaël Le Bohec : uniquement sur rendez-vous.

A la mairie de Plélan le Grand le vendredi 2 avril de 15h à 17h Contact : Nicolas Elleouet au 06 78 54 42 52 nicolas.elleouet@clc-an.fr

Permis de construire et déclaration de travaux

Les demandes et autorisations de permis de construire ou de déclaration de travaux sont consultables sur le site internet de la commune ainsi que dans le sas de la mairie, en libre accès dans les délais en vigueur pour ceux-ci.

Recensement militaire

Il s'adresse aux jeunes français et françaises âgé(e)s de seize ans qui doivent se présenter à la mairie, avant la fin du 3ème mois suivant leur anniversaire. Ils devront être munis de leur carte d'identité, du livret de famille et d'un justificatif de domicile. Une attestation leur sera remise, celle-ci étant indispensable pour les examens (scolaires, permis de conduire...)

Directeur de la publication: Ange Prioul 250 exemplaires sur papier PECF par l'imprimerie Pierre (Guer) Contact : communication@maxen.fr « ne pas jeter sur la voie publique »



Le mini Max'

Rencontre avec deux étudiants Maxentais

Fanny Blot, vous êtes étudiante en science de la vie, portail Biologie écologie chimie du vivant, pourquoi avoir choisi cette filière?

Intéressée par l'environnement et l'agronomie mais n'ayant pas une idée précise de ce que je voulais faire, j'ai intégré la licence Science de la Vie Portail Biologie – Écologie – Chimie du vivant à Rennes 1. J'aimerais m'orienter vers un Bachelor Universitaire Technologique septembre.



génie biologique en

Comment vivez vous la situation sanitaire que traverse la France vis-à-vis de votre vie familiale, sociale et étudiante?

Les cours en distanciel et l'absence d'échanges avec mes profs et mes camarades rendent l'apprentissage plus difficile. Je profite des rares travaux pratiques à la fac pour discuter avec eux et retrouver un peu de lien social. Toute seule dans mon appart, il est vite arrivé de ne pas réussir à me lever, de perdre le rythme et de manquer de motivation. C'est frustrant de ne plus voir personne. Pour ne pas rester seule trop souvent, je partage mon temps entre Rennes et Maxent en profitant de la ligne de bus Breizhgo. Avec la fermeture des bars, restaurants, cinémas et boites de nuit, je vois seulement mes amis proches et j'échange avec les gens principalement sur les réseaux sociaux. Ce qui est le plus dur c'est de ne pas pouvoir prendre mes grands-parents dans les bras.

J'ai hâte que la situation s'améliore mais je pense aux étudiants avec une situation plus pénible, qui sont loin de leur famille ou d'autres qui ont du mal à subvenir à leur besoin car ils n'ont plus de petits boulots.

Je reste optimiste et veux croire à une nette amélioration de la situation d'ici la rentrée prochaine!

Lucas Jehanne, vous êtes étudiant en licence 3 de droit à la faculté de Rennes, pourquoi avoir choisi cette filière?

À l'issue d'un baccalauréat scientifique obtenu au Lycée Saint-Martin à Rennes, J'étais assez indécis vis-à-vis de mon orientation professionnelle. J'ai décidé de me diriger vers le droit car c'est une filière qui ouvre

beaucoup de portes et j'avais conscience que c'était une matière qui pouvait réellement m'intéresser. Après plus de deux années en droit, j'envisage de me spécialiser vers le droit économique pour la suite de mon cursus universitaire.

Comment vivez vous la situation sanitaire que traverse la France vis-à-vis de votre vie familiale, sociale et étudiante?

Cette crise sanitaire a, c'est vrai, un grand impact dans la vie de toutes les personnes et donc dans la mienne également. Pour ma situation familiale, j'essaye de respecter les règles de distanciations sociales même si cela n'est pas toujours simple ainsi que les rassemblements d'un trop grand nombre. Pour ma vie sociale, je suis une personne qui aime bien faire des activités avec mes amis. Cela est très difficile en ce moment car la plupart des lieux où on se réunissait, où on rencontrait d'autres personnes sont fermés. On se retrouve parfois en petits comités, mais cela est rare. De plus, en ayant 19 ans, cela est très frustrant car en principe c'est une période de la vie où nous atteignons une certaine liberté avec l'obtention du permis de conduire,

un peu plus d'argent si l'on travaille, et avec cette crise nous ne pouvons pas être réellement libres. Pour ma situation étudiante, l'année 2020 a été très compliquée au niveau de l'organisation. En effet pour le premier confinement, les professeurs n'avaient que peu de moyens pour disposer leurs cours en visioconférence, on se contentait donc de polycopiés. Les examens de mon semestre 4 se sont déroulés en distanciel (par ordinateur). Pour cette année universitaire, avant le deuxième confinement nous étions en présentiel une semaine sur deux.

Puis avec le second confinement, la faculté a fermé, donc retour total au distanciel. En janvier, nous avons tout de même eu les examens en présentiel, tout en respectant le protocole sanitaire. Pour le reste de l'année, la faculté envisage de repartir sur du présentiel (2h/semaine), sous réserve des annonces gouvernementales. Ce gouvernement commence à prendre en compte tout doucement l'enjeu des étudiants français.

Nous remercions Fanny et Lucas d'avoir répondu à notre sollicitation etles remercions de nous avoir transmis leur photo..

Livres "coups de coeur

Afin de ne pas manquer les livres phares du mois de février, Yvette Texier nous a fait part de ses coups de cœur pour grands et petits. Tous les trois disponibles à la médiathèque de Maxent, n'hésitez pas à venir les découvrir d'ici peu!



Catégorie Adulte : <u>Les fleurs de l'Ombre</u> de Tatiana de Rosnay. Alors qu'elle vient d'emménager dans un appartement ultra-moderne dirigée par une intelligence artificielle (IA), Clarisse Katsef ne peut s'empêcher de se demander s'il s'agit d'un rêve ou d'un cauchemar. Qui se cache derrière cette mystérieuse IA?

Catégorie Adolescent : <u>Le syndrome du Spaghetti</u> de Marie Vareille. Quand la vie prend un virage aussi terrible qu'inattendu, comment se réinventer et garder espoir dans l'avenir ? Lorsque la vie de Léa s'écroule, Anthony est le seul à pouvoir l'aider à se relever. Leurs destinées s'en trouvent à jamais bouleversées.





Catégorie Enfant : <u>Plus gro que le ventre</u> de Michael Escoffier.

PRUDENCE Ce livre contient un monstre avec deux gros yeux énormes. Referme vite, sinon il va te manger. Tu es sûr que tu veux tourner la page ? Il faudra donc faire preuve d'une discrétion incroyable! Car on comprend bien vite que ce monstre ne rigole pas!

Campagne de vaccination

Courant février, le Centre Communal d'Action Sociale contacte les personnes âgées inscrites sur le registre du "Plan Canicule". Cet échange permet de recenser les besoins du public âgé dans le cadre de la vaccination, notamment pour la prise de rendez-vous et la mobilité. Les personnes isolées (absence de famille à proximité ou de voisins) non inscrites au plan canicule sont invitées à contacter la mairie.

Depuis le 1er février un numéro unique est mis en place pour informer sur la campagne de vaccination contre la Covid-19 dans le département et guider les différents publics dans la prise de rendez-vous, en proposant des créneaux ou l'inscription sur une liste d'attente : **0805 690 821**. Ce numéro vert gratuit fonctionne **lundi au vendredi de 9h à 17h**.

Il remplace tous les numéros de téléphone des centres de vaccination du département. De nouveaux centres de vaccination ouvriront dans le département le 22 février prochain : Montfort-sur-Meu, Liffré, Dol-de-Bretagne et Bain-de-Bretagne

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à contacter Françoise Foucaud, adjointe aux affaires sociales, lors de sa permanence à la mairie le mardi de 10h à 12h, tél. 02 99 06 70 15.

Le **couvre-feu** est maintenu entre **18h et 6h du matin** sur l'ensemble du territoire national. Toutes sorties pendant ces créneaux doivent être justifiées par une attestation, sous peine d'amende de 135 euros à 3 750 euros en cas de récidive.

Conformément à l'arrêté préfectoral en date du 1er février 2021, le masque est obligatoire dans tout le département d'Ille-et-Vilaine, donc à Maxent.



SMICTOM : collecte de déchets Bac vert tous les mardis aprèsmidi.

Bac jaune le jeudi des semaines impaires: le 18 février, les 4 et 18 mars.

Point accueil emploi

Communauté de communes de Brocéliande. Permanences à Plélan-le-Grand au 02 99 06 84 34. Sans rendez vous le lundi de 8h45 à 12h et sur rendez-vous le lundi et jeudi après-midi ainsi que le mercredi matin. pointaccueilemploi@cc-broceliande.bzh

Les restos du Coeur

Montfort-sur-Meu. La Côtelais, le jeudi de 9h à 12h Tél. 02 99 07 13 89

Numéros de téléphone urgence

SAMU 15 Police 17 Pompiers 18

Tous secours en Europe 112 Secours aux malentendants (sms) 114

Pharmacie de garde 3237

Cabinet infirmiers de Maxent:

2 rue Ange Gouin tel: 07 78 26 50 07

Intervenant Social en Gendarmerie: François HOUEIX - Compagnie de Montfort-sur-Meu Tél. 06 17 10 68 05 ou 02 23 43 48 20 du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 14h à 17h

Date du prochain conseil municipal: Mardi 23 février.

Expression de la minorité conformément à l'article L 2121-27-1 du code général des collectivités territoriales :